

## Im Zeichen des Sports: Stadtsporttag weckte zahlreiches Interesse

Von Jeremias Vitz

Am 6. April, dem internationalen Tag des Sports, veranstaltete der Stadtsportverband (SSVN) zusammen mit der Bürgerstiftung „Wir für Niederkassel“ den 12. Niederkasseler Stadtsporttag.

Bei sommerlichen Temperaturen trafen sich zahlreiche Sportlerinnen und Sportler in der Lülsdorfer Dreifachturnhalle. Der Tag begann mit einer feierlichen Übergabe der Sportabzeichen. Im vergangenen Jahr haben 206 Sportbegeisterte das Sportabzeichen in Niederkassel absolviert. Sechs Sportler wurden außerdem für ihre vielfache Teilnahme geehrt. Mit insgesamt 60 Abzeichen, angefangen im Jahr 1963, war der langjährige Leichtathlet und ehemalige Sportlehrer Wolfgang Rehmer absoluter Spitzenreiter. Mit seinem Sportenthusiasmus hinterließ Rehmer einen bleibenden Eindruck bei seinen Schülerinnen und Schülern. „Es ist mir eine besondere Ehre. Er hat mich einige Male im Sportunterricht auf dem Platz laufen lassen“, erinnerte sich der ehemalige Schüler und amtierende Bürgermeister Matthias Großgarten bei der Urkundenübergabe.



Zahlreiche Sportlerinnen und Sportler bei der Verleihung der Sportabzeichen



Stephanie Schaefer, Edgar Engelhard, Wolfgang Rehmer und BM Matthias Großgarten (v.l.n.r.)



Bürgermeister Matthias Großgarten und die Vorsitzende des Stadtsportverbandes, Stephanie Schaefer, überreichten die Urkunden.



Die Mitglieder des Aero Clubs Rheidt zusammen mit den Mitgliedern des Stadtsportverband (SSVN)



Die ersten Versuche im Stabhochsprung

### Bunte Sportvielfalt in Niederkassel

Den Anfang des Stadtsporttages machten die sonst unter freiem Himmel steuernden Modellflugpiloten des Aero Clubs Rheidt. Mit ihren für die Halle geeigneten Modellen zeigten sie verschiedene Flugeinlagen und standen für Fragen zu ihrem Hobby zur Verfügung.

Im Anschluss an die Flugshow zeigten die Boxer des Boxclubs Niederkassel ihre Trainingsübungen. Vom Seilspringen bis zum Schattenboxen konnten die Besucher alles ausprobieren. Als großes Vorbild waren zudem der am 20. April um die Juniorenweltmeisterschaft kämpfende Leondrit Gashi und sein Trainer Stefan Kregel vor Ort und gaben Autogramme.

Boxen in der einen Halle, Tanzen und Stabhochsprung in der anderen. Die TSG Dancing Diamonds präsentierten eine Show-



Die Tänzerinnen und Tänzer der TSG Dancing Diamonds

tanz-Trainingseinheit. Die LüRa animierte währenddessen zum Stabhochsprung und begleitete die ersten Sprungversuche mit der Stange. Im weiteren Tagesverlauf machten die Judoka der LüRa sowie die Tänzerinnen und Tänzer der KG Grün-Weiß Lülldorf auf ihren Sport aufmerksam. Wer zudem noch Energie hatte, konnte sich beim Turnen der LüRa auspowern.



Der Box Nachwuchs



Ein konzentrierter Pilot des Aero Clubs Rheidt



Die Boxer des Boxclubs Niederkassel



## Z-BIKE

- Verkauf
- Beratung
- Finanzierung
- Service
- Verleih
- E-BIKES
- Gebrauchträder
- Reparatur

Oberstraße 56 • 53859 Niederkassel-Rheidt



### Neue E-Bike Modelle 2024 eingetroffen...



Öffnungszeiten:

Mo.: - Fr.: 10.00 - 18.00 Uhr

Sa.: 10.00 - 15.00 Uhr



02208-7751339



z\_bike\_niederkassel



zbike.bonn@gmail.com



www.zbike-shop.de

**Show-Match an der Platte und Könnern am Netz**

Im dritten und letzten Zeitabschnitt des Tages zeigten die TTG Niederkassel sowie der TuS Mondorf, was ihre Sportarten ausmachen. In einem Show-

match zwischen dem Tischtennis Nachwuchstalent und dreifachen deutschen Meister Noah Hersel und seinem Vater Bernd gaben die beiden ihr Tischtenniskönnen zum Besten und weckten bei den Besuchern die

Lust, es selbst an der Platte zu probieren. Der Ball muss über das Netz. Wie das geht, zeigten die Volleyballer des TuS Mondorf. Die Jungs und Mädels zeigten dem kommenden Nachwuchs ver-

schiedene Schlagtechniken und gaben zahlreiche Tipps. Fans des Sports kamen an diesem Tag in jedem Fall auf ihre Kosten und die Vereine zeigten einmal mehr, was sie für ihren Sport leisten. □



*Show-Match an der Platte: Noah und Bernd Hersel zeigten ihr Können.*



*Die Spieler der TTG Niederkassel*



**LUFTWAFFEN-MOTORSPORTGRUPPE WAHN e.V.**  
 Die Luftwaffen-Motorsportgruppe WAHN e.V. führt am **15. Mai 2024** die jährliche ordentliche **Mitgliederversammlung** durch.  
 Ort: Luftwaffenkaserne WAHN (Kasinosgesellschaft, ehem. OHG, Geb. 50)  
 Beginn: 18:00 Uhr  
 Die Einladung mit Tagesordnung liegt im Vereinsgebäude aus, wird auf der Homepage des Vereins ([www.luftwaffen-motorsportgruppe.de](http://www.luftwaffen-motorsportgruppe.de)) veröffentlicht und per Email versendet. Der Vorstand

**VERSCHIEDENES**

**Achtung vor Betrug beim Pelz- & Goldankauf!**

Schwarze Schafe gibt es überall, auch unter Goldankäufern. Einige nutzen die Unwissenheit ihrer Kunden aus, bieten niedrige Preise oder erheben unsinnige Gebühren. **Achten Sie auf die Seriosität von Unternehmen in dieser Branche, denn seriöse Händler zahlen zwar weniger als den Marktwert, tragen jedoch das Risiko für Kursschwankungen und Einschmelzkosten.** Vergleichen Sie Börsenpreise, besonders bei Gold, und achten Sie darauf, dass der Ankaufspreis den aktuellen Marktwert nicht unterschreitet. **Angebote von 70,00 – 100,00 Euro pro Gramm sind unrealistisch.** Die Kombination von Pelz- und Goldankauf ist problematisch; seriöse Ankäufer sind nicht darauf spezialisiert. **Wiederholte, kurzfristige Ankaufaktionen sind ein Warnsignal.** Fragen Sie sich vor der Zusammenarbeit: **Ist der Verkäufer seriös, beantwortet er meine Fragen offen, ist das Angebot realistisch?** Prüfen Sie den Marktwert oder holen Sie ein zweites Angebot ein.



*Die Volleyballerinnen und Volleyballer des TuS Mondorf*



*Bundesliga Profi Jakob Wächter zeigt die richtige Passtechnik*